

## KATA PENGANTAR

### **Bismillahirrohmanirrohim**

*Alhamdulillahirobbil'alamin*, puji syukur kehadiran Allah SWT atas rahmat-Nya sehingga peneliti dapat menyelesaikan penulisan skripsi yang berjudul “Pengaruh Penggunaan Model Pembelajaran *Predict, Observe, Explain* (POE) Terhadap Hasil Belajar IPA Kelas IV SD Di Kelurahan Srengseng Sawah Jakarta Selatan”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi sebagai persyaratan dalam mendapatkan gelar sajana pendidikan pada program studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta.

Peneliti sudah sangat berusaha dalam menyelesaikan skripsi ini dengan semaksimal mungkin untuk memberikan yang terbaik, berharap nantinya menjadi guru yang professional. Namun, peneliti menyadari masih banyak kekurangan dalam penelitian skripsi ini. Untuk itu, peneliti meminta saran dan kritiknya untuk melakukan perbaikan dalam penelitian selanjutnya. terselesaikannya penulisan skripsi ini tidak lepas tanpa bantuan, saran, dan dorongan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, pada kesempatan ini peneliti menyampaikan penghormatan, mengucapkan terima kasih yang sedalam-dalamnya serta memberikan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada berbagai pihak khususnya:

Kepada Bapak Drs. AR. Supriatna, M.Pd. selaku Dosen Pembimbing I dan Ibu Dra. Syarifah Hanum, M.Pd. selaku Dosen Pembimbing II yang telah meluangkan waktu dan memberikan perhatian, masukan, dorongan, kesabaran, bimbingan serta motivasi sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik.

Kepada Ibu Dr. Sofia Hartati, M.Si., selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan, Bapak Dr. Anan Sutisna, M.Pd., selaku Wakil Dekan I

Fakultas Ilmu Pendidikan, Bapak Dr. Farurozzi, M.Pd., selaku Koordinator Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar, serta seluruh Bapak dan Ibu dosen PGSD yang telah memberikan bekal ilmu selama peneliti menjalani pendidikan di kampus PGSD ini.

Teruntuk Orang tua tercinta, kakak-kakak ku tersayang (Kak Anggi, Kak Dika, Kak Ilham, uda Andi, Kak Lia, aa Adhi) dan keponakan-keponakan tante (Ameera, Akram, Kian, Aliyah, Alisha, Azzam) yang telah memberikan doa dan dukungan dalam berbagai hal serta menjadi sumber semangat terbesar bagi peneliti.

Kepada Ibu Nur Uliah, M.Pd selaku Kepala Sekolah SDN Srengseng Sawah 12 Pagi yang telah memberikan izin untuk mengadakan penelitian. Ibu Suhaemi, S.Pd dan Ibu Sumarti, S.Pd selaku guru kelas IVA dan IVB yang telah memberikan izin untuk mengadakan penelitian.

Teruntuk Sahabat dan teman-teman kelas C PGSD 2013 yang tidak dapat disebutkan satu persatu, terima kasih atas do'a dan semangatnya.

Semoga bimbingan, bantuan, dan do'a dari semua pihak mendapatkan balasan yang berlipat ganda dari Allah SWT, amin.

Demikianlah yang dapat peneliti sampaikan, semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua pihak, khususnya bagi para dosen dan mahasiswa UNJ serta bagi pembaca pada umumnya. Karena itu peneliti sangat mengharapkan koreksi dari berbagai pihak untuk memperbaiki skripsi ini.

Jakarta, 09 Agustus 2017

Peneliti